
CÂMARA 
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A VOZ DA CIDADANIA 

Requerimento de Comissão 

1349/2024 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado 

com o art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, à 

Secretaria Municipal de Governo, pedido de informação sobre o Programa de 

Requalificação do Centro de Belo Horizonte, o "Centro de Todo Mundo". 

O portal da PBH informa que "foi assinado um conjunto de decretos e despachos 

governamentais que marcam o início do programa que pretende deixar o Centro da 

cidade mais bonito, arborizado e acessível. A programação busca, ainda, melhorar 

as opções de mobilidade, lazer, cultura, desenvolvimento e segurança em Belo 

Horizonte."' (grifo nosso) 

Diante do exposto, solicitamos as seguintes informações: 

1. Visto a importância histórica da rua Sapucaí e do bairro Floresta com diversos 

tombamentos de patrimônios históricos do IPHAN, IEPHA e da DPCA, a política de 

fechamento da rua Sapucaí é definitiva? 

2. Existem políticas públicas específicas para a população em situação de rua da 

região da Floresta e entorno, a partir dessas alterações? 

3. De acordo com o que foi apresentado pela PBH, serão vários pontos novos de 

implementação de faixas exclusivas de ônibus no centro de BH, vias com 

tratamento prioritário de trânsito e fechamento da Rua Sapucaí na Floresta. 

4. Foram realizados estudos de impacto de vizinhança e estudos de impacto de 

trânsito e de mobilidade urbana? Favor nos enviar cópia. 

5. Quais as espécies de árvores que serão plantadas na Rua Sapucaí e bairros 

adjacentes próximo ao Parque Municipal? Foram realizados estudos de impacto de 

fauna e flora? Favor nos enviar cópia. 

6. O Viaduto da Floresta, o Viaduto de Santa Tereza, a mureta, as escadarias e o 

acesso ao metrô da Sapucaí serão contemplados no projeto de revitalização? 

Quais as medidas para garantia da acessibilidade e segurança das pessoas serão 

implementadas? 
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7. O projeto prevê o escoamento de água de chuva da Rua Sapucaí e das ruas 

adjacentes que atualmente sofrem com constantes alagamentos? 

8. Houve alguma consulta pública com os moradores, comerciantes e frequentadores 

da região? 

9. Quais as medidas de segurança serão implementadas na região para prevenção 

de arrombamentos, garantia da integridade física e material dos frequentadores e 

residentes da região? 

10.Sobre o projeto a ser executado na rua Sapucaí: 

a. Onde serão realocados os pontos de ônibus? 

b. Existe previsão para instalação de banheiros e bebedouros públicos? 

c. Qual o motivo da construção de uma arquibancada? 

d. Onde serão realocados os pontos de carga e descarga? 

e. O projeto prevê aterramento de fiação? 

f. Solicitamos que nos seja enviado cópia de todos os projetos relativos à essa 

intervenção, contendo o cronograma físico-financeiro da obra; os contratos 

firmados com as empresas responsáveis pelas obras; e o projeto aprovado 

para a construção do empreendimento; 

Por derradeiro, renovo votos de distinta consideração e efetivo apreço a Vossa 
Excelência. 

Belo Horizonte, 13 de junho de 2024. 

Vereador do PT 

Ao Senhor Vereador Ciro Pereira 

Presidente da Comissão de Meio Ambiente, Defesa dos Animais e Política Urbana 

PROPOSIÇÃO INICIAL 

Avulsos distribuidos 

Em  i,q  	 


